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Zitat von Argo 

klar kann man Köpfe austauschen, kostet aber halt Geld, schließlich wollen wir uns ja
verbessern

Das ist doch auch ok.

Lieber dort mehr Geld für Qualität ausgeben als auf dem Transfermarkt noch jemanden suchen,
damit Jäger, Zrelak usw nicht so allein auf der Tribüne sind.

Um das Stadion zu füllen gibt es sicher andere Möglichkeiten als weiter in Spieler zu
investieren, die den Kader wohl auch nicht auf ein anderes Level heben werden.

Nach Spieleraustausch sieht es ja leider nicht aus.

Somit muss man dann eben sehen wo man seine Prio`s setzt bzw welche Variante die
Günstigere ist.
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